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会長 田邊雅範 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10 月は「経済と地域社会の発展」月

間です。なんだか漠然としてよく意味

が分かりませんが、地域の社会問題を

解決し、その地域を経済的にもより豊

かにしてよりよくしていこう、といっ

たことだと思います。 

 こういった目的のために、ロータリ

ー財団や地区の世界社会奉仕活動の

補助金を利用して、地域支援の実施や

ビジネス研修など地域社会の自立や

経済の発展を目指すプログラムが行

われています。 

 我がクラブが行っている、公益財団

法人アジア保健研修所と共にフィリ

ピン国ダバオへの支援活動もその一

環と言えます。今年はダバオ医科大学 

プライマリヘルス研修所から支援の

依頼があった、「コロナ終息後の公衆

衛生設備の整備」として、サン・イシ

ドロ町の３つの小学校と１つの高等

学校を対象にした、雨水貯留槽の設置

事業を支援します。この効果としては、

４校で 1,390 人の児童・生徒と 52 名

の教職員に必要なトイレと手洗い場

の水の確保が見込まれ、公衆衛生の向

上を図ることができます。 
また、設置後のメンテナンスは学校

側が行い、PTA、村議会、生活協同組

合もこの事業に参加し、公衆衛生状況

のモニタリングと評価を行うと聞い

ています。 
 なお、この事業については、９月６

日の理事会にて、渡辺国際奉仕委員長

より提案・説明をしていただき、承認

可決され、9 月 13 日にフィリピンへ送

金もされましたことを、併せてご報告

いたします。 
 このように我がクラブも、今月と３

月の「水と衛生」というそれぞれの月

間のテーマに沿った活動を渡辺国際

奉仕委員長のご尽力で行ったことを

申し上げて、本日の挨拶とします。 
 また、本日は例会終了後に理事会が

開催されますので、理事・役員の方の

ご出席をお願いします。 

 

委員会報告 

出席向上委員会 委員長 安藤元一 
 当委員会は、毎月第一例会で例会出

席率 100％出席を目指しています。し

かし、コロナ禍が未だ収束に至ってい

ないため、90％以上を目指したいと考

えています。 

今日の例会では出席率 70％程でし

たが、11 月 1 日例会では卓話もありま

すので、是非多くの出席をお願いいた

します。 

そして、10 月 14 日の健康診断は下

記会員の申し込みを受けていますの

でご確認願います。 

（敬称略） 秋保・藤吉・伊藤・各務・

森・大橋・大島・篠田・田邊・渡辺・

安澤・吉田・安藤（元）以上 13 名 

 なお、昼食のみの参加者は田中・森

井両会員と事務局員、３名となってい

ます。つきましては、昼食のキャンセ

ルは前日までに安藤（元）宛てご連絡

願います。 

幹事報告 

幹事 若曽根広康 

10 月のプログラム 

・4 日 長良天神神社禰宜 玉岡充臣

様をお招きしましての卓話。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和4 年10 月 14 日(金) 

第1420回例会 第1334号

２０２２－２３  ＲＩテーマ 

イマジン ロータリー 出席率の向上と会員の増強 

会 長 田 邊 雅 範 

幹 事 若曽根広康 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数26名（出席免除 2名）

本日出席18名 75.00％ 

[行事] 卓話『神社のあれこれ萬
よろず

話』

長良天神神社 

禰宜 玉岡 充臣 様 

担当 米山奨学委員会 

第１４１９回 

２０２２年１０月４日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト] 長良天神神社 

禰宜 玉岡 充臣 様 

[ビジター]  

第１４２１回 

２０２２年１０月２２日（土） 
１３時００分～２０時００分 
２０２２年１０月２３日（日） 
９時３０分～ 

[行事] 第2630地区 

地区大会参加 
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・14 日 平野総合病院にて健康診断。 

・22 日及び 23 日 地区大会開催。ネ

クタイ着用でお願いします。 

・11 月 5 日 岐阜駅北口駅前広場周辺

にて「ポリオをなくそう」街頭募金

活動を岐阜Ａ・Ｂグループで開催。 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

大橋哲也君 

本日は、玉岡様よろしくお願いいたし

ます。また、本日、昨年 11 月に注文 

したレクサス NX450H が納車されま

す。 

各務克郎君 

大切な友人を新入会員候補者として

お連れしました。岡部有希さんをよろ

しくお願いします。 

安藤篤史君 

初挑戦の Makuake も完売し、８月に

インターンシップで来てくれた女子

学生も入社することとなり、最近うれ

しいことが続き、ありがたいことです。 

  

第 33 期 岐阜中ロータリー
クラブ第４回理事会議事録 
第 1 号議案 11 月のプログラムの件 

11 月 1 日 健康診断結果報告 

11 月 8 日 休会 

11 月 15 日 社会奉仕活動 

粕森公園清掃 

11 月 22 日 ロータリー財団担当 

卓話 

11 月 29 日 休会 

第 2 号議案 ファイヤーサイドミーテ

ィング事業報告書の件 

第 3 号議案 粕森公園清掃事業の件 

第 4 号議案 9 月会計報告 

第 5 号議案 その他 

◇連絡事項 

・12 月のプログラムの件 

・指名委員会の件 

・その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
卓 話 

『神社のあれこれ萬
よろず

話』 

卓話者 長良天神神社 

禰宜 玉岡 充臣 様 

※卓話はホームページへ掲載予定

です。 

岐阜中 RC 公式サイト 

https://gifunaka.com/ 


